
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, Indicação ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do Recife, a
fim de providenciar  as  seguintes melhorias  para a  Academia da Cidade Polo Jardim São
Paulo,  no  bairro  de  Jardim  São  Paulo:  a)  climatização;  b)  resolução  de  problemas  de
infiltração e mofo; c) distribuição de materiais e fardamento de qualidade; d) entrega de
tensiômetro digital; e) contratação de estagiários; reparo na pista de cooper e f) conserto do
banheiro.

JUSTIFICATIVA

A presente Proposição visa atender a todos profissionais e usuários da Unidade de

Saúde (US) 366 Academia da Cidade Polo Jardim São Paulo, localizada na Praça do Jardim

São Paulo, no bairro de Jardim São Paulo, ante a necessidade de melhorias na estrutura

física do local, percebida durante visita realizada na terça-feira, dia 14 de março de 2023.

Dando prosseguimento ao trabalho do nosso mandato, visitamos a Academia da

Cidade Polo Jardim São Paulo. No local constatamos uma série de reparos que devem ser

realizados.

Primeiramente,  destacamos que o ar-condicionado,  apesar  de estar  na unidade,

não fora instalado.

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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Ademais, salienta-se que a sala dos professores e a sala de equipamentos estão

com problemas de infiltração e mofo, o que se potencializa em épocas chuvosas, tornando-

as insalubres para o desenvolvimento das atividades.

Além disso,  necessita-se  de  recebimento  de  materiais  de  qualidade,  fabricados,

sobretudo,  por  empresa  especializada  em  itens  esportivos,  visto  que  os  colchonetes

possuem uma espuma extremamente fina e os steps são instáveis. Também ouvimos queixa

dos professores quanto ao prazo de validade dos protetores solares distribuídos, uma vez

que são recebidos quase no final do período. 

Quanto  ao  fardamento,  o  material  utilizado  é  inapropriado,  já  que  não  possui

proteção UV, além de ser extremamente quente e sem elasticidade. Eles reclamam também

da ausência de padronização, já que existem uniformes tamanho M que são maiores do que

o G.

Outrossim, a unidade possui mais de 90 (noventa) alunos hipertensos, tornando-se

urgente a existência de, pelo menos, um tensiômetro digital, a fim de auferir com precisão a

pressão arterial e a frequência do pulso dos usuários da Academia. 

Ressalta-se ainda a importância da realização de reparo na pista de cooper, local

que  já  foi  “palco”  de  inúmeras  quedas  de  alunos.  Recentemente,  uma das  usuárias  da

Academia fraturou o braço.
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Faz-se necessário também o conserto do banheiro da unidade, principalmente na

bacia sanitária.

Por fim, a unidade carece da presença de estagiários para auxiliar os professores na

preparação e execução das aulas, precisando, por conseguinte, contratá-los.

Não obstante, é notória a presença e o envolvimento dos profissionais da Academia

na busca por soluções para proporcionar aos alunos uma melhoria na estrutura física do

local. 

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação

deste Requerimento, em nome do bem-estar dos funcionários e dos alunos da Academia.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  15 de março de 2023.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 
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ANEXO ÚNICO 
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